



Distinción a los nuevos Embajadores Salamanca Convention Bureau. :: LAYA

La ciudad distingue la labor de promoción de Salamanca de doce nuevos 'embajadores'

Los galardonados han presidido y organizado destacados encuentros de diferentes ámbitos que trajeron a la ciudad a más de 5.000 personas

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo presidió ayer el acto de distinción de Embajadores Salamanca Convention Bureau, que cumple ya su octava edición.

Una nueva docena de Embajado-

res se suma ya a una amplia lista de distinciones que se han otorgado desde 2012.

Con estos doce nuevos embajadores, se reconoce una vez más, la destacada labor de profesionales de diferentes ámbitos en la organización en Salamanca de importantes eventos nacionales e internacionales, que trajeron a la ciudad en 2018 a más de 5.000 personas.

La celebración del VIII Centenario de la Universidad marcó en 2018 un amplio calendario de encuentros, reuniones y jornadas. Se celebraron en la ciudad un total de 750 reuniones, en las que participaron

160.700 delegados. 2018 registró un incremento del 20% en la cifra de visitantes congresuales respecto a 2017.

Elena Bollo de Miguel, Pedro Luis Sánchez Fernández y Manuel Barreiro Pérez, Miguel Ángel Verdugo Alonso, María Jesús Santos Sánchez, Manuel Heras García, Paz Marín de Vicente-Tutor e Ignacio Berdugo Gómez de la Torre, Félix Ortega Mohedano, Miguel Lizana Avía, Antonio Muro Álvarez y Lorenzo Mateo Bujosa Vadell se suman a la lista de embajadores por la organización de distintos eventos de relevancia nacional e internacional.